



27 de junio de 2022

JUSTICIA

Presunto asesino de Yrma Lydya a prisión preventiva

A sus 79 años, *Jesús Hernández* enfrentará un proceso por el asesinato de quien fuera su esposa. El abogado habría **asesinado** a la cantante la noche del 23 de junio, en medio de una discusión en un reconocido restaurante. En la prisión preventiva lo acompaña su guardaespaldas, quien quiso ayudarlo a escapar y a ocultar el arma homicida.

Hombre violento. Una abogada que se enfrenta en un caso con *Hernández Alcocer*, dio a conocer cómo el presunto auto viudo, **en el mismo restaurante** donde se dio el hecho violento, en una reunión para hablar sobre el tema,

puso su arma en la mesa y se dedicó a amenazarla a ella y a sus compañeros. Hay además una **carpeta** de investigación contra el presunto asesino por violencia familiar. en 2021.

DERECHOS HUMANOS

Hostigamiento y muerte a comunidad a LGBTI sigue

Amnistía Internacional recordó que *Arabia Saudita, Brunei, Irán, Mauritania, Nigeria y Yemen* son los seis países que aplican la **pena de muerte** como castigo para las relaciones de personas del mismo sexo y que en *Afganistán, Emiratos Árabes Unidos, Pakistán, Qatar y Somalia* la legislación y la aplicación de la ley islámica permite hacerlo. En *Rusia* no se ha dado tregua al hostigamiento contra activistas gays.

SEGURIDAD PÚBLICA

Arma comando celada y asesina a seis policías

Iniciaba el domingo cuando un comando **emboscó a oficiales** de la Policía Civil de Nuevo León en el tramo Lampazos-Colombia. Para detenerlos utilizaron ponchallantas, **y ya a su merced** y ante una débil resistencia; asesinaron a tres y secuestraron a otros tantos, para matarlos y dejarlos abandonados en el límite de Nuevo León con Coahuila. En el lugar quedaron casquillos de fusil *Barret calibre 50 y AR-15*, y cuatro policías heridos.

NACIONAL



Y el crimen campea: del cobro de piso a iglesias, al alza de menores asesinados

El cardenal de Guadalajara, *José Robles*, quien la **semana pasada** fue retenido e interrogado por un grupo del crimen en los límites de *Jalisco y Zacatecas*, zona donde le pasó lo mismo al obispo del vecino estado; señaló que para celebrar las fiestas patronales, deben pedir autorización del **jefe de plaza** y entregarle el 50% de lo recaudado. **A su crítica se suma el reclamo** del jesuita *Javier Ávila*, quien durante el funeral de los jesuitas **asesinados** en Chihuahua, pidió al Presidente de la República revise su proyecto de seguridad, **"porque los abrazos ya no nos alcanzan para cubrir los balazos"**.

Morir a corta edad. Una estadística nacional, que incluye la masacre de 2010 en una fiesta en *Villas de Salvárcar*, en Ciudad Juárez, hasta los fusilamientos masivos y masacres como la de noviembre de 2019, en donde fueron asesinados en Chihuahua 12 integrantes de la familia *LeBarón*, de 2007 a 2020 se registraron en el país 17 mil 701 homicidios de **menores de 18 años**, es decir, 5% del total de homicidios en todo el periodo, que fueron 352 mil 205.

INTERNACIONAL

Biden y Xi Jinping cerca de diálogo para limar asperezas

En las próximas semanas, el presidente de Estados Unidos y el de China tendrán una reunión al margen de la cumbre del G7 en Alemania. **El encuentro se dará** en un momento de tensión entre las dos superpotencias por la guerra en Ucrania, las diferencias en torno a Taiwán y varios temas económicos, como la tanda de **aranceles adicionales** impuestos por el expresidente *Donald Trump* a las importaciones chinas por cerca 34 mil millones de dólares y que *Biden* no ha decidido si va a mantener.

DEPORTES



Supercopa Liga MX tiene en Cruz Azul a primer monarca

Injusto o no, porque el Campeón de Campeones sale del ganador de los dos últimos torneos, y ambos los ganó el Atlas, anoche el **Cruz Azul** se alzó con la copa al derrotar en penales a los Rojinegros. La Máquina **obtuvo el derecho** porque ganó el título del 2021 y es un buen preámbulo para el **nuevo torneo** que inicia la próxima semana con Atlas debutando ante América y Cruz Azul con Tigres.

CULTURA

Banderas y Lloyd-Weber; unidos por arte y negocio

El actor español y el dramaturgo británico **unen fuerzas** en torno a APS, el proyecto que conectará los grandes musicales con los **espectadores** españoles, latinoamericanos o estadounidenses. *El Fantasma de la Ópera, Cats, Jesucristo Superstar, Sunset Boulevard* y otros títulos no tardarán en llegar a España y el mundo hispanohablante.

